

Quand un JJR 63 se marie

En langage peu châtié, quand un homme se marie, on dit qu'il est rangé des voitures. De notre ami Nguyễn Vy Thuy, JJR 63, sous préférence on dirait que l'amour l'a gâté. Et pas seulement l'amour car ses enfants – et les membres de sa famille - l'entourant d'une affection bien visible l'ont chaudement entouré lorsque Alice Hoa lui a dit « oui » en la mairie de Saint Maur, bâtiment dont l'intérieur Art Déco est magnifique.



Passons sur le déroulement joyeux de cette cérémonie (les mariés ont été inondés de pétales de roses à leur sortie) au rythme frénétique de l'été naissant, car il y avait en ce samedi 21 juin la bagatelle de 17 mariages à St Maur, et venons au cocktail suivi d'un dîner dansant à l'Asia Palace que tous les JJR, marie-curieuses etc. de France et d'ailleurs connaissent. Mes aïeux, la soirée !!!



La famille et les amis étaient bien là, et les amis de l'AEJJR « couvrant » facilement 4 tables. Car et vous le savez, Nguyễn Vy Thuy est ce sympathique farfadet (je ne trouve pas d'autre mot adéquat) délégué de la promotion 1963 de notre lycée au sein de notre amicale. C'est lui qui a su rameuter au fil du temps ceux de cette « promo » depuis 3 ans, de Lai Nhu Bang à Nguyễn Thê Thông en passant par Nguyễn Quang Minh, sans parler de Nguyễn Đình Hiêu, Hoàng Trọng Hiệp (d'ailleurs présents tous au mariage), et de nombreux autres.



Aussi ceux de « la 63 » étaient-ils bien là au dîner, certains venant de loin (Nguyễn Vi Son a fait le saut de Houston). Mais Thuy a eu la gentillesse d'inviter également des représentants des promotions de 1961 à 1968 (sauf erreur, l'alcool m'ayant frappé...) dont Georges Bez, Robert Truong Tân Trung, Hoàng Dinh Tuyền, Trần Kim Sơn, Roland Hồng Tuấn Hà, Thai Quang Nam, Bernard Ly Van Manh, Nguyễn Phu Sơn, Vinh Đào, Nguyễn Minh Hoàng arrivé de Saigon, Maurice Dejean de la Bâtie, Trần Thê Linh, Đỗ Quang Trinh, Nguyễn Ngọc Minh et bien d'autres, sans oublier Nguyễn Tât Cuong, et le narrateur. Et au total un bon tiers du bureau de notre amicale a été invité.

Et cette soirée a été gentiment chargée (de 19h à 1h du matin) mais surtout animée par 2 maîtres de cérémonie accomplis ô combien, et visiblement complices, les fils de Thuy et d'Alice. Le cocktail a été savoureux, le champagne étant de grande marque et les délicieux canapés ayant été dégustés pendant près de 2 heures.



Le dîner put ensuite débiter dans une cacophonie joyeuse. Menu somptueux bien sûr, avec une touche inattendue car très « Extrême-Orient » : la présence de Cognac VSOP sur chaque table, outre le Saint-Emilion bordelais. Fond musical assuré par la chanteuse Lê Thu s'éclatant sur scène pour le plaisir de tous, piste envahie régulièrement entre les plats, rock, twist, madison, tango, rumba, cha cha cha, il y en avait pour tous les goûts et les jambes. Point d'orgue : un gâteau de mariage au durian délicieusement odoriférant ! Et le tout s'est déroulé sous l'objectif scrupuleux de deux photographes et un vidéaste chevronnés.



La vie mérite tellement d'être vécue, aussi avons-nous été profondément heureux pour vous, chers Alice et Thuy, en ce 21 juin. Et tes très longues larmes d'émotion au dîner, chère Alice, en ont secoué plus d'un autour des tables. Puissiez-vous être heureux, très heureux, Amis, c'est le seul mal que sincèrement nous vous souhaitons à tous deux. Et vive les mariés !!!

G.N.C.D.